



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 19. Februar 2025

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Grossrat Hans Dörig kandidiert als Bauherr

Der Vorstand der AVA empfiehlt Grossrat Hans Dörig, Schwende-Rüte, als neuen Bauherr. Hans Dörig verfügt sowohl über die fachlichen Kompetenzen für das Bauwesen und die anstehende Energiewende als auch über umfangreiche Erfahrung in der Führung und im Projektmanagement. Mit seiner besonnenen Art und der langjährigen politischen Erfahrung bietet er Gewähr für eine gute Leitung des Bau- und Umweltdepartements. Über die Nomination entscheidet die Landsgemeindeversammlung der AVA am Mittwoch, 2. April 2025.

Hans Dörig ist 52 Jahre alt und wuchs in Steinegg auf. Nach der Primar- und Sekundarschule machte er eine Lehre als Elektromonteur. Er bildete sich danach zum Elektrokontrolleur / Chefmonteur weiter und absolvierte die höhere Fachprüfung zum eidg. dipl. Elektroinstallateur. Nach verschiedenen Berufsstationen als Elektroinstallateur und Berufsfachlehrer, arbeitet er nun seit über 17 Jahren als Leiter Haustechnik bei der St.Galler Kantonalbank AG. Er trägt die Verantwortung für die Investitionsprojekte sowie den Betrieb und Unterhalt der haus- und sicherheitstechnischen Anlagen der rund 40 Bankniederlassungen. In dieser Funktion ist er zudem Mitglied des «Round Tables Nachhaltigkeit» der Bank und verantwortet den Fachbereich Umweltmanagement, wo er sich insbesondere mit der Umsetzung des «CO2-Netto-Null-Ziels» der Bank beschäftigt.

Mit seiner Frau Manuela und den vier Kindern lebt Hans Dörig bis heute in Steinegg. Er setzt sich seit vielen Jahren für die Öffentlichkeit ein. So ist er seit fünf Jahren Mitglied des Grossen Rats und hat Einsitz in die «Kommission für öffentliche Bauten, Verkehr, Energie, Raumplanung, Umwelt», die die Geschäfte des Bau- und Umweltdepartements vorberät. Seit über zwanzig Jahren engagiert er sich zudem als Fachexperte und Dozent in der höheren Berufsbildung. Bis 2001 präsidierte Hans Dörig den Skiclub Steinegg. Insgesamt elf Jahre gehörte er dem Schulrat Steinegg an; neun Jahre führte er den Schulrat als Präsident und war zehn Jahre Mitglied der kantonalen Aufnahmekommission. Während acht Jahren vertrat er zudem in der kantonalen Informatikstrategiekommission die Bedürfnisse aller Schulgemeinden.

Hans Dörig weist langjährige und umfangreiche Projekt- und Führungserfahrung auf. Er hat durch seinen beruflichen Hintergrund die notwendigen fachlichen Kompetenzen für die Leitung des Bau- und Umweltdepartements. Ausserdem kennt er die politischen Strukturen des Kantons durch seine verschiedenen Engagements bestens und weiss um die Anforderungen und Rahmenbedingungen für die Tätigkeit als Bauherr. Im Grossen Rat zeigt sich seine sorgfältige Arbeitsweise und sein hohes Verantwortungsbewusstsein für den Kanton.

Hans Dörig ist für das Amt als Bauherr bestens qualifiziert, verfügt über langjährige Führungserfahrung und überzeugt durch seine wertschätzende, seriöse Persönlichkeit. Der Vorstand der AVA freut sich über die Kandidatur und empfiehlt Grossrat Hans Dörig gerne zur Wahl als Bauherr von Appenzell Innerrhoden.

Auskunft erteilen:

Grossrat Hans Dörig, Kandidat, 079 713 93 31

Grossrat Marco Keller, Vizepräsident AVA, 079 425 20 44